

## Commerce extérieur : le solde positif se réduit très rapidement-en 06/07/2023

## Dernière minute

En avril 2023, le solde de la balance commerciale des produits agroalimentaires est en nette réduction par rapport au même mois de l'année dernière. Il n'est plus que de 343 millions € contre 800 en 2022. Pour les 4 premiers mois de 2023, le solde n'est plus que de 2 milliards € (md€) contre 3,5 md€ l'année dernière. La principale explication est la baisse de nos exportations de céréales qui diminuent de près d'un milliard par rapport à celles de 2022. Mais on note aussi une forte augmentation des importations. Le solde positif des vins et champagne continue sa progression mais celui des eaux de vie est en baisse et il en est de même pour la bière. Ceci étant, le solde positif des boissons dépasse désormais un milliard par mois. Le solde négatif des fruits et légumes continue à se creuser en 2023.